

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Setelah menganalisa beberapa data dan observasi serta wawancara, dapat ditarik kesimpulan bahwa:

Peran orang tua dalam meningkatkan motivasi Pendidikan Agama Islam anak pada masa pandemi Covid-19 di Desa Alebo Kecamatan Konda Kabupaten Konse sudah dijalankan oleh orang tua meskipun belum maksimal hal tersebut dikarenakan kelalaian orang tua, keterbatasan pengetahuan orang tua, kemudian kurangnya perhatian dan kesibukan orang tua terlalu mengalah kepada anak. Dalam hal ibadah orang tua sudah berperan dalam mengajarkan anak tentang shalat lima waktu, berdasarkan wawancara bersama orang tua, sebagian orang tua mengajak anaknya untuk ikut shalat berjamaah di rumah, selain itu orang tua juga mengarahkan anaknya untuk belajar mengaji di TPQ karena sebagian dari mereka mengakui bahwa memiliki keterbatasan dalam hal agama, tetapi karena Covid-19 sehingga TPQ banyak yang tidak berjalan sehingga anak belajar sendiri orang tua hanya memantau sesuai kemampuannya.

Selain itu orang tua juga memiliki cara atau langkah-langkah agar motivasi belajar pendidikan agama Islam anak lebih meningkat, berdasarkan hasil wawancara bahwa orang tua memiliki cara berbeda untuk meningkatkan motivasi belajar pendidikan agama anak baik dari

memberikan hukuman dan hadiah. Sebagian orang tua ada yang memberikan hadiah sesuai kemampuannya seperti memberikan hadiah buku, al-Qur'an dan sepeda, tetapi ada juga orang tua yang memberikan hadiah kepada anaknya hanya berupa pujian dan kata-kata motivasi kepada anaknya, agar tidak menjadi malas dan lebih termotivasi khususnya dimasa pandemi Covid-19 saat ini. Selain itu untuk pemberian hukuman tentu orang tua tidak memberikan hukuman yang berat kepada anak-anaknya karena menurutnya hanya bisa berdampak negatif bagi anak, jadi hukuman yang mereka berikan kepada anaknya adalah hanya berupa teguran dan nasehat yang membangun.

## **5.2 Limitasi**

Suatu penelitian pasti terdapat beberapa hal yang menjadi kendala atau hambatan yang bisa dijadikan penelitian kepada peneliti selanjutnya. Ada beberapa kendala yang ditemukan oleh peneliti yaitu orang tua susah mengajarkan agama kepada anak karena mereka sendiri masih kurang memahami tentang pendidikan agama Islam dan juga mereka sibuk bekerja sehingga kurang waktu untuk mengajarkan anak ilmu pendidikan agama Islam.

## **5.3 Rekomendasi**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dikemukakan di atas maka peneliti mengajukan rekomendasi untuk pertimbangan pembelajaran dan penelitian sebagai berikut :

5.3.1 Kepada Orang Tua, orang tua harus lebih berperan dalam meningkatkan motivasi kepada anaknya terkhusus dalam pembelajaran pendidikan agama

Islam, orang tua bukan hanya sekedar menasehati dan memberikan arahan tetapi juga harus memberikan contoh kepada anaknya, karena anak cenderung akan mengikuti orang tuanya, ketika orang tua mengingatkan anak untuk shalat maka sebagai orang tua juga harus shalat, ketika orang tua menyuruh anak untuk mengaji, maka orang tua juga mengaji, karena dari contoh yang diberikan maka anak akan mengikutinya

5.3.2 Kepada Anak, terus belajar konsisten dalam ibadah baik Shalat, mengaji, dan lain-lainnya. Tauladanilah sifat-sifat baik orang tua serta mulailah belajar untuk melakukan hal-hal yang baik. Selalu mendengarkan nasehat-nasehat yang diberikan oleh orang tua, jangan membantah dan terus belajar agar kelak menjadi anak yang shaleh dan shalihah.